

Wolfgang Baasch, Peter Eichstädt:

Menschen mit Behinderung werden gestärkt

Zu dem Gespräch des Sozialausschusses mit der Arbeitsgemeinschaft der kommunalen Landesverbände und dem Behindertenbeauftragten Dr. Ulrich Hase über die Situation von Menschen mit Behinderung erklären der Vorsitzende und der stellvertretende Vorsitzende des Arbeitskreises Soziales der SPD-Landtagsfraktion, Wolfgang Baasch und Peter Eichstädt:

Wir begrüßen, dass nach anfänglichen Schwierigkeiten jetzt offensichtlich die Zusammenarbeit der Leistungserbringer und der Kommunen auf einem guten Weg ist. Wir hielten es für richtig, dass der Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderung als Gast an den Sitzungen des gemeinsamen Ausschusses teilnimmt. Mit Zufriedenheit haben wir die Zusage des Landkreistages zur Kenntnis genommen, dass zukünftig die Teilnahme von Begleitpersonen an den Hilfeplangesprächen ohne Einschränkungen nach dem Wunsch des behinderten Menschen überall möglich sein wird. Bisher hatten einige Kommunen Bedenken, Vertrauenspersonen aus den betreuenden Einrichtungen an den Gesprächen teilnehmen zu lassen.